

Hier Stimmen aus der Klasse 9 „Praktische Philosophie“

Philosophie setzt sich mit jedem Aspekt des Lebens auseinander.

Am interessantesten waren die offenen Diskussionen über ethische Fragestellungen.

Man beschäftigt sich mit Themen, mit denen man sich vielleicht im Alltag nicht auseinandersetzt.

Ein Unterrichtsfach, das einen noch nach dem Unterricht zum Nachdenken anregt.

Die besprochenen Themen bringen einem auch etwas fürs alltägliche Leben bei, zum Beispiel, wie man Konflikte löst und vermeidet.

Jeder hat seine eigene Meinung und es gibt keine „Richtig“ oder „Falsch“.

Man lernt, wie man sich mit Themen und Fragestellungen geordnet auseinandersetzen kann und zufrieden gestellt wird, auch ohne eine genaue Antwort zu haben.

Ein spannendes Thema war auch die Frage nach Designer-Babys.

Am meisten interessiert hat mich das Thema Fortschritte der Wissenschaft und welche Vorteile und Nachteile diese mit sich bringen.

Freundschaft – ein Thema, welches uns alle betrifft. Waren wir denn nicht alle schon einmal in einer Situation, wo wir nicht weiter wussten?

Wo uns ein Missverständnis oder eine Meinungsverschiedenheit mit Freunden verzweifeln ließ? Ich persönlich kannte das zu Genüge, doch seit ich Philosophie habe, fällt es mir leichter, an solche Dinge heranzugehen. Hier lerne ich Lösungsansätze zu finden (und das nicht nur im Bereich Freundschaft) und mir generell Aufklärung über wichtige Themen in unserer Zeit zu verschaffen. Man hat die Möglichkeit, seine eigene Meinung zu vertreten und sich gleichzeitig andere Ansichten näherbringen zu lassen.

Man kann über alles philosophieren!